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HARÁ CALOR
La semana inicia con el cielo solea-
do durante todo el día de hoy en la 
captal sinaloense.

José Alfredo Beltrán

A udóma r A humada 
Quintero pretende 
vender el edificio del 
PRD ubicado en el 

Centro Histórico de Culiacán 
en 20 millones de pesos, acusa 
el consejero estatal Martín En-
rique Alcaraz.

El ex Regidor del PRD en el 
Ayuntamiento de El Rosario ase-
gura que esta acción la realiza 
con sigilo y en la más completa 
opacidad, a espaldas de los pe-
rredistas.

En los comicios locales de 
2018 el PRD perdió el derecho 
al financiamiento estatal, al no 
obtener el 3 por ciento de votos 
que pide la ley, para obtener pre-
rrogativas locales.

Esta situación agravó la crisis 
financiera del PRD para este año.

El 24 de enero Noroeste pu-
blicó que perredistas juntaron 
firmas y entregaron una carta a 
la dirección nacional extraordi-
naria del partido del sol azteca, 
rechazando la continuidad de 
Ahumada Quintero como dele-
gado de este instituto político.

El documento fue suscrito 
por liderazgos, personalidades 
y militantes del PRD, exigiendo 
poner fin a ese “comité espurio”.

Entre los firmantes de la mi-
siva están Édgar Augusto Gon-
zález, ex Alcalde de El Rosario 
y único Diputado local con que 
cuenta actualmente el PRD.

Al reclamo se sumaron los 
ex diputados Efrén Lerma He-
rrera, Gloria Margarita Santos 
y Heriberto Arias Suárez, éste 
último también ex directivo del 
sol azteca.

A la lista se añaden los nom-
bres de Adán Camacho Gámez, 
Jorge Quintero Arredondo, entre 
otros.

Otro de los que suscribieron 
la carta es el ex regidor Martín 
Enrique Alcaraz, quien ahora 
ventila a Noroeste la supuesta 
intención de vender el inmueble.

“Me informaron que estuvo 
la semana pasada el encargado 
de finanzas nacional, para reu-
nirse con Audómar Ahumada 
Quintero, porque hay la informa-
ción seria de que quiere vender 
las instalaciones del partido, las 
del centro de Culiacán, indebi-
damente”, asegura quien fuera 
secretario de la Mesa directiva 
del Consejo Estatal perredista.

n ¿eso lo quiere hacer au-
dómar o el Comité ejecuti-
vo Nacional?

--No hay CEN, lo que hay es 
una dirección nacional extraordi-
naria; Audómar anda como quién 
dice encargado ahí, porque no hay 
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Jesús Estrada Ferreiro, Al-
calde de Culiacán recorrió 
el sábado el Jardín Botánico 
de Culiacán en compañía de 
autoridades que integran las 
instalaciones, ahí les refrendó 
su intención de no pagar los 
servicios de agua potable del 
botánico.

La razón de no pagar el agua 
del Jardín botánico de acuerdo 
con el Presidente Municipal, 
es por que, según el Alcalde, 
la ley estipula la no exención 
de impuestos, es por ello que 
el Ayuntamiento ya dejará de 
pagar el servicio que tenía un 
costo mensual de al menos 250 
mil pesos.

Sin embargo, Estrada Fe-
rreiro externó su intención de 
apoyar al Botánico de alguna 
otra manera, por lo que a la 
brevedad buscarán consolidar 
acuerdos que resulten en bene-
ficio tanto del Ayuntamiento 
de Culiacán, como del Jardín 
Botánico.

A pesar de que el Alcalde 
les externó que ya no se paga-
rá el agua del lugar, destacó la 
importancia de estos espacios 
para fomentar una cultura de 
cuidado y respeto al medio am-
biente, sobre todo en la niñez y 
juventud de Culiacán.

Durante el recorrido el Pre-
sidente Municipal estuvo acom-
pañado de Carlos Murillo, di-
rector del Jardín Botánico de 
Culiacán y Bárbara Apodaca, 
directora de la Sociedad Botá-
nica y Zoológica de Sinaloa IAP.

En su visita, Estrada Ferrei-

KAren BrAvo

Tras 10 años del cierre de la bi-
blioteca Gilberto Owen y diversas 
polémicas, parece que este año es 
el bueno. De este año no pasa la 
reapertura, informó para Noroes-
te el Director del Instituto Sina-
loense de Cultura, Papik Ramírez 
Bernal.

En la revisión que realizó en 
2017 la Auditoría Superior del Es-
tado encontró que el Isic aún tie-
ne empaquetado equipo que sería 
destinado para la biblioteca, reali-
zando observaciones al respecto.

Ramírez Bernal aseguró que 
el equipo está resguardado y en 
buen estado, esperando la aper-
tura de la Gilberto Owen.

“Una parte ahí mismo en la 
biblioteca en un área que está to-
talmente cerrada  una buena parte 
todavía está en manos de los pro-
veedores, ellos tienen separado el 
material que nos van a entregar, 
solamente están esperando a que 
nosotros le digamos que el espacio 
ya está preparado”, dijo.

El edificio construido para al-
bergar los más de 30 mil ejempla-
res, de los cuales una parte está 
almacenada en el Casino de la Cul-
tura, ya está terminado solamente 
faltan algunos detalles operativos 
como instalación de aire acondi-
cionado, plafones, iluminación y 
colocación de puertas y ventanas, 
detalló el Director del Isic.

“Ya tenemos los 5.3 millones de 
pesos que nos dio la Federación 
que estamos en plazo de ejercer, 
estamos por recibir los 16 millo-
nes que va aportar el Gobierno del 
Estado para esta obra”, informó.

La obra estaba proyectada para 
concluirse el mes de octubre de 
2018, pero nuevamente se retrasó 
por las medidas de austeridad im-
plementadas por el Ejecutivo tras 
las dos tormentas que azotaron a 
Sinaloa, añadió.

“Hace dos semanas el Director 
de Obras Públicas me dijo que ya 
está en la lista de proyectos que 
pueden empezar en cualquier mo-
mento”, dijo.

“No se va a seguir postergan-
do, esa obra se tiene que cumplir 
y lo vamos a hacer muy pronto”, 
expresó.

La venta la realiza en el sigilo y la opacidad, a 
espaldas de la militancia, asegura Martín Enrique 
Alcaraz, ex regidor de Rosario

Alistan venta en lo ‘oscurito’

Quiere Audómar vender
edificio del Prd, acusan

nada; y ante ese vacío que hay, 
pues ellos se aprovechan; lo que 
ocurre es que al parecer las insta-
laciones no tienen escritura, y se 
querían aprovechar de eso estas 
personas, y se les dio el aviso al 
nacional, y ahorita andan viendo 
qué es lo que está pasando.

n ¿esto se los notificó a us-
tedes audómar, como con-
sejeros estatales?

--No, a nadie.

n ¿O sea, audómar ahuma-
da quiere vender el edifi-
cio?

Quieren vender el edificio en 20 millones de pesos. El inmueble está ubicado en pleno corazón de Cen-
tro Histórico.

--Sí, nosotros no estamos de 
acuerdo. Es un patrimonio del 
partido.

n ¿tienen idea de cuánto 
vale esa propiedad?

--Un excelente valor por la ubi-
cación, por lo grande que está. Se 
pretende vender el inmueble a 20 
millones de pesos.

n ¿pero ese dinero (de la 
venta) sería para pagar deu-
das, o para qué lo quieren?

--Se desconoce, no se cita al 
consejo estatal, no tenemos nin-
guna información, ni financiera 
ni de ninguna índole de parte del 
comité estatal. No hay ninguna 
información, todo lo han venido 
manejando a oscuras.

La exigencia nuestra es que 
informen, y que no se haga esa 
venta, primero que nada, que no 
se haga esa venta, porque es un 
patrimonio de todos los sina-
loenses, de los perredistas, ¿dón-
de nos vamos a reunir ahora?

Martín Enrique Alcaraz ase-
gura que los bienes del partido 
sólo pueden ser desincorporados 

Con deudas y 
sin financia-
miento

M artín Enrique Alcaraz 
informó que la deuda 
del PRD en Sinaloa es 

de 5 millones de pesos y triste-
mente perdimos el derecho a 
financiamiento estatal.

“Es en ese sentido que no se 
debe de hacer esa venta ya que 
no se justifica ni hay motivo 
para hacerlo. Y hacemos un 
llamado a la dirección nacional 
extraordinaria para que se im-
pida”, exige.

Martín Enrique Alcaraz acusa 
a Audómar Ahumada de que-
rer vender el edificio.

y vendidos mediante aprobación 
del Consejo Nacional.

“No se puede dar así y ya plati-
qué con Cifuentes (el encargado 
de finanzas) y me comenta que 
eso le pidió Audómar. Sin apro-
bación del Consejo Nacional no 
se puede hacer nada”, sostiene.

“ No se va a seguir 
postergando, esa 

obra se tiene que cumplir 
y lo vamos a hacer muy 
pronto”.
papik Ramírez Bernal
Director del Isic

GILBERTO OWEN

¡ahora sí!, 
abrirán la 
biblioteca, 
aseguran

ALCALDE DE CULIACÁN

Recorre estrada Ferreiro el Jardín Botánico

ro constató los procedimientos 
que se llevan a cabo para fomen-
tar la conservación y función 
ecológica del medio ambiente, 
como lo es apoyar procedimien-
tos para la reproducción de 60 
especies botánicas.

Además las autoridades del 
Jardín Botánico anunciaron al 
Alcalde la elaboración de un 
proyecto tipo biodomo, el cual 
consiste en una exposición com-
binada de flora y fauna, donde 
participarían jóvenes de dife-
rentes instituciones educativas, 
principalmente con estudios 
afines a la biología para coadyu-
var en labores de reproducción 
de especies.

Es un  
patrimonio  
de la ciudad:  
Castaños

Muchos han sido los 
llamado a Alcalde Je-
sús Estrada Ferreiro a 

cambiar su postura en torno al 
Jardín Botánico, el Diputado 
federal Carlos Castaños ad-
vierte la importancia de este 
espacio.

El Jardín Botánico es un es-
pacio público patrimonio de la 
ciudad, el cual es visitado por 
un millón de personas al año, 
ha sido reconocido por los 
Garden Tourism Awards del 
Consejo de Jardines de Cana-
dá como uno de los 10 mejores 
de Latinoamérica, también el 
Parque Ecológico cuida espe-
cies de flora y fauna, funciona 
como un centro de investi-
gación científica, biblioteca, 
servicios educativos, entre 
otras cosas.

“Invito al Alcalde a que 
antes de tomar una decisión 
al respecto haga un recorrido 
por el Jardín Botánico y que 
junto con su equipo conozca 
las virtudes y bondades del 
lugar, que es uno de los prin-
cipales pulmones de la ciudad 
en la que vive y la que gobier-
na, no podemos permitir que 
la finanzas del Botánico cai-
gan en insolvencia, tenemos 
en Culiacán un espacio pú-
blico de primer mundo”, dijo 
Carlos Castaños.

Pues, el Alcalde ya hizo el 
recorrido y al parecer no cam-
biará su postura.

Jesús Estrada Ferreiro recorre el Jardín Botánico de Culiacán en compañía de autoridades que admi-
nistran las instalaciones.

Hasta la foto del recuerdo se tomó el Alcalde de Culiacán. 
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